



AGAPLESION MARKUS DIAKONIE Coronapandemie Krisenmanagement: Nach COVID-19-Ausbruch in den Einrichtungen AGAPLESION OBERIN MARTHA KELLER HAUS und AGAPLESION HAUS SAALBURG alle PCR-Kontroll-Testergebnisse negativ

Aktualisierung der Pressemitteilung vom 24. November 2020

Frankfurt, 02. Dezember 2020 (Stand 10 Uhr) –

Nachdem die Einrichtungen AGAPLESION OBERIN MARTHA KELLER HAUS und AGAPLESION HAUS SAALBURG in der vergangenen Zeit mit COVID-19-Ausbruchsszenarien herausgefordert wurden, gibt es nach vier Wochen nun erfreuliche Nachrichten: alle PCR-Kontroll-Testergebnisse sind negativ ausgefallen. Das bestätigen die jüngsten Laborbefunde. Bewohner und Mitarbeitende sind aus der Isolierung bereits entlassen und der Besuchsstopp wurde in beiden Häusern aufgehoben. Das aktuelle Schutz- und Besuchskonzept sieht eine regelmäßige PoC-Antigen-Schnelltestung bei Mitarbeitenden, Bewohnern sowie Besuchern vor. Das konsequente und zeitnahe Corona-Pandemie Krisenmanagement – inklusive der Teststrategie – hat dazu beigetragen, dass das Infektionsgeschehen innerhalb der Häuser effektiv unterbrochen werden konnte.

„Dass wir das Ausbruchsgeschehen so besonnen überwinden konnten, unterstreicht das verantwortungsvolle und umsichtige Handeln unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Die Belastung war für alle Beteiligten enorm hoch, doch das gesamte Team hat mit viel Engagement und Empathie diese Herausforderung mit Gottes Segen gemeistert“, erklärt Szerenke Darabpour, Hausleitung im AGAPLESION HAUS SAALBURG.

„Uns hat die enge Zusammenarbeit mit dem Zentralen Krisenstab der AGAPLESION gAG in dieser kritischen Situation Sicherheit gegeben. So konnten wir zeitnah und auf direktem Weg Fragen zu Hygiene und Schutzmaßnahmen klären. Dank des konzernweit agierenden Zentraleinkaufs wurden wir umgehend – auch per Express – mit Schutzkleidung und Antigen-Schnelltests beliefert“, fasst Florian Scheib, Hausleitung im AGAPLESION OBERIN MARTHA KELLER HAUS, zusammen.

Ein intensiver Austausch mit Angehörigen – geprägt von Empathie für deren Sorgen – schaffte Verständnis für die erforderlichen Beschränkungen. „Aufgrund umfangreicher Maßnahmen konnten Bewohnerinnen und Bewohner der Palliativ-Care Betreuung ihre Angehörigen weiterhin empfangen. So war im Einzelfall ein Abschiednehmen auch in dieser schwierigen Situation möglich“, erläutert Hannelore Rexroth, Geschäftsführerin der AGAPLESION MARKUS DIAKONIE.

Weitere Informationen finden Sie auch im Internet unter www.markusdiakonie.de oder auf Facebook mit dem #AgaplesionMarkusDiakonie

Die **AGAPLESION MARKUS DIAKONIE** steht in der Tradition der AGAPLESION FRANKFURTER DIAKONIE KLINIKEN mit ihren über 135-jährigen Erfahrungen in der medizinischen Versorgung, Kranken- und Altenpflege. Als der kompetente Ansprechpartner für WOHNEN & PFLEGEN in Frankfurt am Main bieten wir ein differenziertes Angebot für Senioren von der vollstationären Pflege über die Tagespflege bis hin zu Serviceleistungen im Bereich des Betreuten WOHNENS.

Die **AGAPLESION gemeinnützige Aktiengesellschaft** wurde 2002 in Frankfurt am Main von christlichen Unternehmen gegründet, um vorwiegend christliche

PRESSEMITTEILUNG



Gesundheitseinrichtungen in einer anspruchsvollen Wirtschafts- und Wettbewerbssituation zu stärken.

Zu AGAPLESION gehören bundesweit mehr als 100 Einrichtungen, darunter 23 Krankenhausstandorte mit über 6.250 Betten, 40 Wohn- und Pflegeeinrichtungen mit über 3.500 Pflegeplätzen, vier Hospize, 34 Medizinische Versorgungszentren, 16 Ambulante Pflegedienste und eine Fortbildungsakademie. Darüber hinaus bildet AGAPLESION an 15 Standorten im Bereich Gesundheits- und Krankenpflege aus. Mehr als 20.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sorgen für eine patientenorientierte Medizin und Pflege nach anerkannten Qualitätsstandards. Pro Jahr werden über eine Million Patienten versorgt. Die Umsatzerlöse aller Einrichtungen inklusive der Beteiligungen betragen über 1,5 Milliarden Euro.

Die alleinigen Aktionäre der AGAPLESION gAG sind verschiedene traditionsreiche Diakoniewerke und Kirchen. Auch durch diese Aktionäre ist die AGAPLESION gAG fest in der Diakonie verwurzelt und setzt das Wohl ihrer Patienten, Bewohner und Mitarbeitenden als Maßstab für ihr Handeln.

Kontakt

AGAPLESION MARKUS DIAKONIE gemeinnützige GmbH

Usinger Strasse 9, 60389 Frankfurt am Main
Paulina Luft, Referentin der Geschäftsführung
T (069) 46 08 – 572, F (069) 46 08 – 578

presse@markusdiakonie.de, www.markusdiakonie.de